
Che cosa importa morire? Sono certo che il nostro sacrificio non sarà vano. Il popolo italiano 
schiaccerà il fascismo e presto; l’idea nostra, per cui tanto abbiamo lottato, sarà fra breve una meta 
raggiunta. 


